
 

１年レクリエーション大会 
登山中止もみんなで楽しめました 

 

９月２２日(金)、１年生の多良
た ら

岳
だけ

登山
と ざ ん

が雨天
う て ん

中
ちゅう

止
し

となり、レクリエーションに変更
へんこう

になりました。

登山
と ざ ん

を楽しみにしていた生徒が多かったので中

止はとても残念
ざんねん

でした。しかし、実行
じっこう

委員
い い ん

の生徒

たちが自分たちで考えたプログラムを自分たち

で進行
しんこう

して行
おこな

う素晴
す ば

らしいレクリエーション大

会でした。実行
じっこう

委員
い い ん

のリーダーシップだけでなく、

それに協 力
きょうりょく

しようとする生徒たちの姿
すがた

、男女
だんじょ

の

隔
へだ

てなく皆
みな

仲良
な か よ

くレクリエーションを楽しむ姿
すがた

も見られ、１年生の集団
しゅうだん

としてのまとまりを感じ

ました。１年生、なかなかやります!! 

この日は保護者の皆様
みなさま

にも参加
さ ん か

していただき

ました。親子
お や こ

ペアでバドミントンをしたり、ドッ

ジビーで大人
お と な

対子どもで対戦
たいせん

したり（子どもチー

ムの圧勝
あっしょう

でした）して、子どもたちと一緒
いっしょ

に体
からだ

を動
うご

かしていただきました。参加
さ ん か

していただいた

お母さん方ありがとうございました。 

 

 

 

 

学校教育目標：「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」 
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学校だより 

最初は登山がなくてとても残念な気持ちでした。け

ど、最初のバドミントンはいつもしているクラスの人だけで

なく、大人の人たちともして楽しかったです。次の鬼
おに

ごっこ

は１回もつかまりませんでした。鬼
おに

ごっこが一番きつかっ

たです。私が一番楽しかったのはしっぽ取りです。自分だ

けが取ろうとすると相手からも取られてしまうのですごく夢

中でしてしまいました。次の日筋肉痛
き ん に く つ う

になりました。もち

ろん登山が良かったけれど、私はみんなでいっぱい遊ぶ

のも楽しかったです。（陣内美里） 

僕は実行委員長をして、前からの計画や準備をして

とても大変だったけど、とてもやりがいがありました。レクリ

エーションをしてみんなと保護者の方々が楽しそうだった

のでよかったです。そして、１年生全員の思い出になっ

たと思います。校長先生方が来てくださってありがとうご

ざいました。とても楽しかったです。（浦津透真） 

私は登山には行けなくて残念だったけど、レクリエーシ

ョンをしてみんなとの仲
なか

を深
ふか

められたし、とても楽しかった

です。これも実行委員さんのおかげだなと思いました。バ

ドミントン、鬼
おに

ごっこ、けいどろ、しっぽ取り、ドッジビー、ど

れも楽しくて４時間があっという間でした。だれもけがや

けんかなどがなくてよかったです。登山は機会
き か い

があるとき

に行きたいなと思いました。（中村まほ） 

バドミントン 

ドッジビー、ナイスキャッチの瞬間 

切り取り線 

 返信欄  (表面) 通信のご感想、本校へのご質問やご意見などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。 

 

返信ありがとうございました。  
○今月は文化発表会、楽しみです。娘は竹崎ガニは

好物なので体調を崩さず登校してほしいです。 

（３年保護者）  
 

○給食で竹崎ガニが食べられると子どもは喜んでいま

す。カニ飯やカニ汁かと思っていましたが、そうではない

ようなのでうらやましい限りです。（１年保護者） 

※学校ホームページには学校からのお知ら

せや教育活動などを掲載しています。 



 
２年生職場体験 9/14～15 

３年ぶりに実施
じ っ し

した昨年に続いて、今年度も職

場体験を実施
じ っ し

することができました。これもひと

えに、本校生徒を受
う

け入
い

れていただいた１９の事
じ

業所
ぎょうしょ

の皆様方
みなさまがた

のご協 力
きょうりょく

のおかげです。それによ

り２年生の生徒たちは自分の興味
きょうみ

・関
かん

心
しん

のある

職
しょく

場
ば

で学校では得
え

られない体験をし、多くのこ

とを学
まな

ぶことができました。生徒たちが体験中の

出来事
で き ご と

を楽しそうに話したり、一人一人
ひ と り ひ と り

が一生懸
いっしょうけん

命
めい

に新聞
しんぶん

にまとめたりしている様子
よ う す

を見ると、直

接体験の素晴
す ば

らしさを改
あらた

めて感
かん

じております。 

 

 
 返信欄  (裏面) 生徒氏名（  ）年（  ）組（               ） 

 

 

 

切り取り線 

消防署で重く、とても暑いかっこうをして、的
ま と

に向かっ

て放水
ほ う す い

をしたことです。水の圧
あつ

や勢
いきお

いがすごかったのでと

てもきつかったです。（土橋奈都美・鹿島消防署） 

先生たちは、園児を寝
ね

かしつけるのがとても早かったで

す。私たちは１人を寝
ね

かしつけるのに 15分くらいかかっ

て大変でした。先生たちは 15 分で５人くらいをすぐ寝
ね

せていてすごいと思いました。 

（牟田凜音・多良保育園） 

■職場体験で印象に残っていること、学んだこと■ 

鹿島消防署 

あんくるふじや太良店 ＪＲ肥前鹿島駅 介護老人保健施設 ふるさとの森 

アメリカパン いふく保育園 

働
はたら

く上では積極性
せっきょ くせい

が必要だと思った。そのためには、

気づくことが大切だと思う。だから、気づいて積極的
せ っきょ く てき

に動
う ご

こうと思う。私は笑顔
え が お

で楽しそうに話しているのが印象
いんしょう

的
て き

だったので、笑顔
え が お

が大事
だ い じ

だと思った。私が笑顔
え が お

で話し

かけたら、笑顔
え が お

で返
かえ

してくれたので笑顔
え が お

で対応
た い お う

していき

たいと思った。（松本結奈・ふるさとの森） 

人とのコミュニケーションを大切
たいせ つ

にして、その場
ば

が明るく

楽しく仕事ができるようにすることが必要だと思います。こ

れからは人とのコミュニケーション（人の気持ち）を理解
り か い

して、楽しそうに過
す

ごしたいと思いました。 

（岩打泰輝・レストラン川した） 

時間内に終わらせるには、できることを見つけて動くこ

とが必要だと思いました。まわりを見て、できることを探す

ようにしたいです。コミュニケーション力をつけるためには、

相手に興味
き ょ う み

を持って、相手からも興味
き ょ う み

をもってもらえる

ように話すのが大事
だ い じ

だと思いました。 

（佐藤真綾・ミストラル〈美容室〉） 

■職場体験で学んだことをこれからどう生かしたいか■ 

品出
し な だ

しの時、きちんと商品名のあるところを前にした

り、後ろの物を前に持ってきたりするのがきつかった。 

（髙木詠太朗・ユートク太良店） 


